

現場レポート vol.1

【大館市合同船上巡視同行編】



TEAM-YONESHIRO

レポーター こまち



みなさん、こんにちは(^o^)

7月30日(月)大館市合同船上巡視に同行しましたのでその様子をお伝えしたいと思います。

合同船上巡視は、河川管理者、地元自治体、地元建設業関係者及び河川愛護団体の皆様と合同で水上から護岸などの河川施設の状況を確認し危険箇所の点検を行うとともに河川に親しみ水防などの情報共有を目的に開催しています。



▲出発地点の扇田河川公園に到着。

この日の気温36℃!みなさん熱中症対策バッチリでした☆



▲福原大館市長も一緒にハイチーズ(^_^)v
ボート隊とカヌー隊に分かれていざ出発♪



▲みなさん、順調に下がっています!



▲GOODタイミングで電車が通過!
水上からしか見えないアングルです(^^)



▲上空よりドローンで撮影。
どんな映像になっているか楽しみです♪

根下戸(ねげと)河川公園で休憩をはさみ

ここで・・・こまち人生初のカヌーに乗りました!

レクチャーを受けながら到着地点の
外川原河川公園目指して頑張りますよ~(^_^)/



参加したみなさん、
暑い中お疲れ様でした!



無事に外川原河川公園にゴール!

水上から見る川は陸上と違った視点で見ることができ
陸上から見にくい河岸の崩れや流木の漂着など様々な
発見をすることができました。また初のカヌーも
スイスイ漕ぐことができ楽しかったです。このレポ
ートを見た方が少しでも川の魅力を感じとっていただ
けたら嬉しいです。

貴重な体験をさせていただきありがとうございます。
次回もお楽しみに~(^_^)